



## ■ UNIVERSIDAD

## El Gobierno presenta en Portugal el futuro campus transfronterizo lusó-salmantino

**B.H.**

España presentó ayer a las universidades portuguesas el proyecto de cooperación entre los dos países para crear "campus transfronterizos" de excelencia capaces de competir a nivel mundial y fomentar la innovación en las empresas, entre los que se incluyen los proyectos transfronterizos de excelencia que desarrollarán las Universidades de Salamanca, Vigo y Extremadura.

El secretario de Estado de Universidades de España, Marius Rubiralta, expuso a los rectores de las universidades portuguesas el proyecto español de centros académicos de excelencia en el que está prevista la participación de instituciones lusas.

Rubiralta presentó ante el Consejo de Rectores de Universidades Portuguesas (CRUP) la propuesta de memorándum de entendimiento entre los gobiernos en el ámbito de la promoción de los campus transfronterizos. Este programa, que desean desarrollar universidades españolas de Galicia, Extremadura y Castilla y León con centros portugueses, forma parte de los 23 proyectos de instituciones universitarias.